



Reconoce SSO labor del personal de psicología

•Un total de 14 profesionales de la salud mental fueron galardonados por sus acciones en prevención y atención de adicciones

Oaxaca de Juárez, Oax. 21 de enero de 2025.- Por su destacada labor en el ámbito de la psicología, Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) a través de la Dirección de Prevención y Promoción de la Salud y la Coordinación Estatal de Salud Mental y Adicciones, reconocieron a psicólogas y psicólogos cuya dedicación ha contribuido significativamente al bienestar de la población.

Durante la ceremonia, se entregaron galardones al personal que presta sus servicios en unidades de salud de IMSS-BIENESTAR, entre los que destacan: Víctor Hugo Pérez Vásquez, Gisela Isabel Juárez Santiago, Arturo Lona Ramírez, Ivonne Zafra Ruiz, Patricia Maythe Juárez Cruz, Juan de Dios Cortes Gómez y Sandra Estela Cruz Díaz.

Así como a Mayra Nayeli Cerón Almaraz, Isabel del Pilar Tolentino Olivera, Ernesto Camacho Newman, David Canseco Cruz, Yuridia Avilés Osorio, Rosa Eugenia Toledo Toledo y Nashielly Ramírez Peralta.

En este sentido, el director de Prevención y Promoción de SSO, Julio Avelino Galindo López reconoció la dedicación, sensibilidad y valentía del personal en su labor clínica y comunitaria.

Subrayó que su trabajo es fundamental para enfrentar el estigma, las barreras de acceso y la vulnerabilidad que afectan a muchas comunidades, destacando su rol como agentes de cambio en la atención de la salud mental y adicciones.

"Hoy celebramos a estos profesionales por su esfuerzo, innovación y liderazgo. Reafirmamos nuestro compromiso de trabajar juntos para fortalecer los programas de prevención, atención y rehabilitación en salud mental y adicciones", afirmó.

Finalmente, Galindo López felicitó a las y los galardonados al tiempo de recordarles que su trabajo es profundamente valioso y transformador, e invitó a seguir construyendo un Oaxaca más saludable, inclusivo y solidario.

-0-